



Asociación
Peruana de
Facultades
de Medicina

¡FELIZ DÍA DEL PADRE!

En este día tan especial y diferente, ASPEFAM expresa un efusivo saludo y envía un abrazo a todos los Padres peruanos, deseándoles que aún en medio de las dificultades propias de estos tiempos, disfruten de esta fecha. Un reconocimiento especial a los Padres que forman parte de la familia de ASPEFAM, de las Facultades de Medicina y de toda la Comunidad Médica y Académica, con quienes compartimos esfuerzos e ideales de un futuro mejor y con salud para todos los peruanos.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente
ASPEFAM

